

Provincia de Vizcaya

Expediente 111.18/62

Designación de la obra	Presupuesto de contrata	Plazo de ejecución	Anualidad 1962
Reconstrucción de seis tajeas y tres muros kilómetro 55.400 (C. V. a Mandeja) y 62.900 (límite de Guipúzcoa), C. C. 6.212 de Deva a Guernica	1.784.178,91	31 12 1962	1.784.178,91

Expediente 111.24/62 VS

Provincia	Designación de las obras	Plazo de ejecución			Presupuesto de contrata	Anualidades	
		D.	M.	A.		1962	1963
Alicante	Ensanche de obras de fábrica C. N. 340 de Cádiz y Gibraltar a Barcelona (tramo Murcia a Alicante y Valencia), kilómetros 50 al 56.300	31	12	1963	3.639.412,81	1.400.000,00	2.239.412,81
Barcelona ...	Recargo y simple tratamiento superficial asfáltico en la C. L. B-420 de la C. 1.410 a la C. 149 (Anfesta a Correa), puntos kilométricos 0 al 13,900	31	12	1963	4.357.620,49	1.000.000,00	3.357.620,49
	Total				7.997.033,30	2.400.000,00	5.597.033,30

Madrid, 14 de junio de 1962.—El Jefe de Negociado de Contratación, Juan Losada.

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir por la que se declara necesaria la ocupación de las fincas afectadas por la obra «Toma y tramo de origen del canal del Bajo Guadalquivir.—Ampliación de la pieza número 2.—Término municipal de Lora del Río.

Examinado el expediente de expropiación forzosa que motiva las obras expresadas en el referido término municipal;

Resultando que en el «Boletín Oficial del Estado» de 10 de noviembre de 1961, en el «Boletín Oficial» de la provincia de 9 del mismo mes y año, y en el diario «Sevilla», de esta capital de 6 de igual mes, así como en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Lora del Río, se publicó la relación provisional de interesados para que pudieran presentarse reclamaciones contra la necesidad de la ocupación de las fincas o aportarse los datos oportunos para rectificar posibles errores de la relación;

Resultando que no se han formulado reclamaciones contra la necesidad de la ocupación,

Resultando que la Abogacía del Estado de esta provincia dictamina que procede la declaración de dicha necesidad;

Considerando que, consecuente con las finalidades de la información, procede la declaración formal de dicha necesidad,

Esta Dirección, en uso de las facultades conferidas por el artículo 98 de la Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954, y en ejecución de lo dispuesto en los artículos cuarto y 20 al 22 de la misma, ha resuelto:

1.º Declarar necesaria la ocupación de las fincas afectadas por las obras de «Toma y tramo de origen del canal del Bajo Guadalquivir.—Ampliación de la pieza número 2, en el término municipal de Lora del Río» según la relación definitiva de interesados que a continuación se inserta.

2.º Publicar esta declaración en el «Boletín Oficial del Estado», en el de la provincia y en un diario de esta capital, así como en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Lora del Río, y notificarla individualmente a los interesados, haciéndoles saber que pueden recurrir contra ella ante el Ministerio de Obras Públicas en el plazo de diez días, a contar de la fecha de la última publicación oficial, o de la notificación, en su caso, y por conducto de esta Confederación.

Relación que se cita

Encauzamiento del arroyo La Gítana

Número de la finca: 1.
Interesado: Don Francisco Guillén Morillo.
Nombre de la finca o paraje: El Judío.
Superficie afectada: 0.5240 hectáreas.

Canal del Bajo Guadalquivir

Número de la finca: 2.
Interesado: Don Francisco Guillén Morillo.
Nombre de la finca o paraje: El Judío.
Superficie afectada: 0.1510 hectáreas

Número de la finca: 3.
Interesado: Doña Luz Fernández Palacios.
Nombre de la finca o paraje: El Judío.
Superficie afectada: 0.8940 hectáreas.

Número de la finca: 4.
Interesados: Doña Dolores y doña Josefa Calle Fernández.
Nombre de la finca o paraje: El Castillejo.
Superficie afectada: 0.0450 hectáreas.

Variante de la carretera de Carmona a Lora del Río

Número de la finca: 5.
Interesado: Doña María Manuela Ternero Vázquez.
Nombre de la finca o paraje: Cortijo de Azanaque.
Superficie afectada: 0.9746 hectáreas.

Sevilla, 25 de mayo de 1962.—El Ingeniero Director.—3.161.

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se concede a don Sebastián Álvarez Peña autorización para ocupar terrenos de dominio público del cauce del barranco de Telde, en término municipal del mismo nombre (Las Palmas), con destino a labores agrícolas.

Esta Dirección General ha resuelto conceder a don Sebastián Álvarez Peña autorización para ocupar terrenos de dominio público del cauce del barranco de Telde, en término municipal

del mismo nombre (Las Palmas), con destino a labores agrícolas, en las siguientes condiciones:

1.ª Las obras se realizarán con arreglo al proyecto que ha servido de base a la petición, suscrito por el Ingeniero de Caminos don Julio Alonso Urquijo, en febrero de 1954, por un importe de ejecución material de 785.357,75 pesetas, en tanto no resulte modificado por las presentes condiciones. Las modificaciones de detalle que se pretendan introducir podrán ser autorizadas por la Comisaría de Aguas de Canarias, siempre que no se alteren las características esenciales de la autorización, lo cual implicaría la tramitación de nuevo expediente.

2.ª Las obras comenzarán en el plazo de seis meses, a partir de la fecha de publicación de la autorización en el «Boletín Oficial del Estado», y deberán quedar terminadas en el de cinco años, contados a partir de la misma fecha.

3.ª La inspección y vigilancia de las obras e instalaciones, tanto durante la construcción como durante la explotación de las mismas, quedarán a cargo de la Comisaría de Aguas de Canarias, siendo de cuenta del concesionario las remuneraciones y gastos que por dichos conceptos se originen, con sujeción a las disposiciones que le sean aplicables y, en especial, al Decreto número 140, de 4 de febrero de 1960, debiendo darse cuenta a dicho Organismo del principio de los trabajos. Una vez terminados éstos, y previo aviso del concesionario, se procederá a su reconocimiento por el Comisario Jefe de Aguas o Ingeniero en quien delegue, levantándose acta en la que conste el cumplimiento de estas condiciones y los nombres de los productores españoles que hayan suministrado los materiales empleados, sin que pueda hacerse uso de estas obras en tanto no sea aprobada el acta por la Dirección General.

4.ª Se concede autorización para la ocupación de los terrenos de dominio público necesarios para las obras. En cuanto a las servidumbres legales, podrán ser decretadas por la autoridad competente, una vez publicada la autorización.

5.ª Se concede esta autorización dejando a salvo el derecho de propiedad y sin perjuicio de tercero, a título precario, quedando obligado el concesionario a demoler o modificar por su parte las obras cuando la Administración lo ordene por interés general, sin derecho a indemnización alguna.

6.ª El concesionario será responsable de cuantos daños y perjuicios puedan ocasionarse a intereses públicos o privados como consecuencia de las obras autorizadas, quedando obligado a su indemnización.

7.ª El concesionario queda obligado al cumplimiento de las disposiciones vigentes o que se dicten en lo sucesivo, relativas a la industria nacional, contrato del trabajo y demás de carácter social.

8.ª Queda terminantemente prohibido el vertido de escombros en el cauce del río, siendo responsable el concesionario de los daños y perjuicios que como consecuencia de los mismos pudiera originarse y de su cuenta los trabajos que la Administración ordene llevar a cabo para la limpieza de escombros vertidos durante las obras.

9.ª El concesionario viene obligado a satisfacer un canon de 0,50 pesetas por metro cuadrado y año, con sujeción a lo establecido en el Decreto número 134, de 4 de febrero de 1960, a cuyo efecto en el acta de reconocimiento final de las obras se recogerá la superficie total ocupada. Este canon podrá ser revisable por la Administración.

10. El depósito del 1 por 100 del presupuesto de las obras a ejecutar en terrenos de dominio público, constituido como fianza provisional, será elevado al 3 por 100 y quedará como fianza definitiva para responder del cumplimiento de estas condiciones, y será devuelto al concesionario una vez haya sido aprobada el acta de reconocimiento final de las obras.

11. Caducará esta autorización por incumplimiento de cualquiera de estas condiciones y en los casos previstos en las disposiciones vigentes, declarándose dicha caducidad según los términos señalados por la Ley y Reglamento de Obras Públicas.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de mayo de 1962.—El Director general, F. Briones.

Sr. Comisario de Aguas de Canarias.

RESOLUCION de la Dirección General de Puertos y Señales Marítimas por la que se hace público que han sido legalizadas a favor de don Guillermo Dezcallar Alomar, obras sobre terrenos de dominio público.

De Orden de esta fecha, esta Dirección General, por delegación del excelentísimo señor Ministro, ha resuelto:

Legalizar a favor de don Guillermo Dezcallar Alomar la ocupación de una parcela de 404,36 metros cuadrados de la zona marítimo-terrestre de Bendinat, término municipal de Calviá (Mallorca), así como las obras construidas, consistentes en varias terrazas, con arreglo a las condiciones que se determinan en la expresada Orden.

Madrid, 26 de mayo de 1962.—El Director general, F. Rodríguez Pérez.

RESOLUCION de la Jefatura de Obras Públicas de Toledo por la que se declara la necesidad de ocupación de las fincas afectadas por las obras de acondicionamiento de los kilómetros 36,826 al 50,800 de la carretera nacional quinta, de Madrid a Portugal por Badajoz

Examinados los documentos del expediente de expropiación forzosa incoado para la de las fincas que en el término municipal de Mérida se han de ocupar con motivo de las obras de acondicionamiento de los kilómetros 36,826 al 50,800 de la carretera nacional quinta, de Madrid a Portugal por Badajoz;

Resultando que la relación nominal de propietarios formulada por esta Jefatura fué ratificada por la Alcaldía de Mérida con fecha 20 de marzo de 1962, la cual fué publicada en el diario «El Alcázar», de fecha 28 de marzo de 1962, en el «Boletín Oficial» de la provincia de 29 del mismo mes y año y en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 12 de abril de 1962;

Resultando que de las publicaciones anteriores no se ha presentado ninguna reclamación;

Resultando que la Abogacía del Estado informa en el sentido de que procede resolver sobre la necesidad de la ocupación

Vistos la vigente Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954, el Reglamento de 26 de abril de 1957 y demás disposiciones complementarias;

Considerando que la tramitación del expediente se ha llevado a cabo de acuerdo con las mencionadas disposiciones.

Esta Jefatura, de acuerdo con las atribuciones que la confiere el artículo 98 de la Ley de Expropiación Forzosa antes mencionada, ha resuelto con fecha de hoy, lo siguiente:

Primero. Declarar la necesidad de ocupación de las fincas afectadas por las obras de referencia en el término municipal de Mérida, conforme a la relación de propietarios que en su día se publicó.

Segundo. Publicar este acuerdo en el «Boletín Oficial del Estado», en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el diario «El Alcázar», así como en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Mérida, siendo notificada individualmente a los interesados por conducto de la Alcaldía, advirtiéndoles que contra el acuerdo de necesidad de ocupación, podrán interponer recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Obras Públicas, dentro del plazo de diez (10) días, a contar desde la notificación personal o desde la publicación en los periódicos oficiales, según los casos.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Toledo, 7 de junio de 1962.—El Ingeniero Jefe.—3.271.

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 30 de abril de 1962 por la que se concede la Medalla «Al Merito en el Trabajo», en su categoría de Bronce, a don Manuel Torres Morraja.

Ilmo Sr: Visto el expediente tramitado por la Delegación de Trabajo de Barcelona sobre concesión de la Medalla del Trabajo a don Manuel Torres Morraja, y

Resultando que el Club de Fútbol Barcelona ha solicitado la concesión de dicha recompensa a favor del señor Torres Morraja, Conserje de dicha Entidad, que cuenta ochenta y cuatro años de edad y viene prestando sus servicios en el mencionado Club desde hace cincuenta años, con gran espíritu de abnegación y excepcionales cualidades de laboriosidad, honradez y sacrificio;

Resultando que reunida la Junta Consultiva de la citada Delegación dió cumplimiento a lo prevenido en el artículo 9.º del Reglamento de la Condecoración e informó favorablemente la petición deducida;